

Absender:

Die Gruppe im Stadtbezirksrat 120

22-18072

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Wie weit ist die Entwicklung einer Strategie für den Fußverkehr auch für das Östliche Ringgebiet vorangeschritten?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.02.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur Beantwortung)

09.03.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Stadt Braunschweig ist als Modellstadt für besseren Fußverkehr ausgewählt und hat die Aufgabe, bis Anfang 2023 eine Strategie für den Fußverkehr zu entwickeln.

Werden auch Bereiche im Östlichen Ringgebiet im Konzept der Stadt berücksichtigt?

Besonders im Malerviertel und in der Kastanienallee ist der Fußweg für Personen mit Kinderwagen und/oder Kindern an der Hand nur schwer begehbar, dies betrifft aber auch Personen, die einer Begleitung bedürfen.

Gez. Hanna Märgner-Beu/BIBS
Gez. Marc Knittel/Die PARTEI
Gez. Dr. Erwin Petzi/Die Linke

Anlagen:

keine